

HOSTELERIA

INTRANSIGENCIA PATRONAL

Una vez más los empresarios del sector de Hostelería vuelven a mostrar su intransigencia, ahora en nuestra provincia.

El convenio del sector toma un cariz preocupante. Después de sucesivas reuniones, en las que se ha llegado a un acuerdo en la parte económica (incremento del 15 por cien), en base a una gran reducción de la plataforma de los trabajadores, la patronal se niega a tratar cualquier mejora social: incluso aquellas sobre las que ya existen disposiciones legales que las regulan y que la patronal incumple reiteradamente.

Descanso dominical rotativo NO
Descanso de festivos NO
Nocturnidad NO
Situación de enfermedad o accidente NO

Y así sucede con los demás puntos.

Ante esta situación la comisión negociadora del convenio expresó su más firme disconformidad y convocó a todos los trabajadores a una asamblea el pasado viernes día 27. En esta asamblea se llegó a la decisión de ir a la huelga para presionar a la patronal a la negociación de estos puntos sociales.

En este sentido, de apurar la negociación, se ha intentado por parte de los trabajadores mantener una reunión con los empresarios mediante la Delegación de Trabajo, la respuesta ha sido negativa, por parte de los empresarios, ignorando todas las peticiones.

Ante esta actitud la comisión negociadora en conjunto con la asamblea decidió ratificar la postura de llamar a todos los trabajadores del sector a los paros previstos para los días: 5 y 6, del 12 al 20, y los días 26 y 27.

Compañeros este es el convenio de toda la rama, no de un establecimiento en particular, es el convenio de todos y todos juntos debemos defenderlo.

¡Contra la intransigencia patronal! ¡UNIDAD!

FIESTAS LOCALES NO RECUPERABLES PARA TOLEDO Y SU PROVINCIA CONTINUACION

Tembleque: 24 y 25 de agosto, Padre Jesus Nazareno.
Toboso, El: 17 de enero, San Antón; 28 de agosto San Agustín.
Torrecilla de la Jara: 27 de agosto, Fiestas.
Torrío: 1 de septiembre, San Gil Abad.
Torrijos: 19 de mayo, Cristo de la Sangre; 1 septiembre San Gil Abad.
Turleque: 8 de septiembre, Ntra. Señora del Rosario.
Ugena: 23 de junio, San Juan Evangelista; 15 de septiembre, Cristo de la Salud.
Urda: 28 y 29 de septiembre, Cristo de la Vera Cruz.
Valmojado: 4 de mayo, Cristo del Amparo; 4 de septiembre Virgen Misericordia.
Ventas con Peña Aguilera: 24 y 25 de septiembre Fiestas.
Ventas de San Julian: 3 de septm. San Julian.
V. de D. Fadrique: 11 y 12 de septiembre Cristo del Consuelo.
Villacañas: 10 y 11 de agosto, Ferias
Villafranca de los Caballeros: 14 y 15 de septiembre, Fiestas
Villaluenga de la Sagra: 24 y 25 de septiembre Virgen de la Merced.
Villamiel: 20 de enero, San Sebastian; 22 de septiembre, Santísimo Cristo
Villaminaya: 24 y 25 de septiembre Cristo Angustias
Villanuevas: 27 y 28 de abril Cristo del Gran Poder
Villanueva de Alcardete: 15 de mayo, San Isidro; 14 de noviembre Virgen de la Piedad
Villanueva de Boas: 26 de julio Santa Ana
Villarejo de Montalbán: 24 de enero, Virgen de la Paz; 25 de agosto, San Ramón Nonato
Villarubia de Santiago: 7 y 8 de septiembre,

1º DE MAYO

UN AÑO MAS HEMOS CELEBRADO EL 1º DE MAYO

Tras las elecciones del 1º de Marzo y la formación de un Gobierno que ratifica el escomoramiento de UCD hacia la derecha en beneficio de los intereses del gran capital, que viene precedido y está confirmado en una política antiobrera y antisindical (recorte de los derechos de huelga y manifestación, política de laudos, limitación salarial, recortes de los derechos sindicales, desmantelamiento del Patrimonio Sindical. . .)

Tras las elecciones del 3 de Abril, con resultado muy positivo para las fuerzas democráticas y progresistas. Resultado que sienta las bases para la erradicación del caciquismo y que supone un gran estímulo para los trabajadores en la lucha por nuestros derechos.

La crisis económica se agudiza, el paro aumenta y el poder adquisitivo de nuestros salarios pelagra por la limitación salarial y la política de laudos del Gobierno y por la nueva escalada de los precios, el Gobierno UCD se sigue planteando una reestructuración salvaje de la economía del país, en beneficio del capital monopolista y de las multinacionales y en contra de la clase obrera y de las clases populares.

En este contexto el 1º de Mayo ha supuesto un nuevo punto de partida para la defensa de nuestros intereses:

- Defender el poder adquisitivo de los salarios.
- Dar la batalla al paro, exigiendo la creación de puestos de trabajo.
- Conseguir un marco de relaciones laborales en el que se reconozcan de forma clara nuestros derechos, por una elaboración progresista del Estatuto de los Trabajadores, de la Ley de Acción Sindical, de la Ley sobre negociación colectiva, etc.
- Fortalecer los sindicatos de clase, obreros, como nuestro principal instrumento de defensa de nuestros intereses, exigiendo la devolución del patrimonio sindical a los trabajadores y la instalación de las centrales obreras.

MANIFESTACIONES, CONCENTRACIONES Y FIESTAS DE LOS TRABAJADORES EN TODA LA PROVINCIA

Aunque en principio solo se pensaba realizar concentraciones en Villacañas, Talavera y Toledo la verdad es que en muchos otros pueblos se ha celebrado el 1º de Mayo.

TOLEDO.- En Toledo capital se llevó a cabo una concentración en los jardines de la Vega, con una asistencia baja si tenemos en cuenta la cantidad de trabajadores con que cuenta la capital. Después de esta concentración, tubo lugar una fiesta de CC.OO. en los jardines del Carmen a la que asistieron unas 1.000 personas.

TALAVERA.- En Talavera se organizó una gran verbena la noche anterior, 30 de Abril, que fué un rotundo éxito.

En cuanto a la manifestación se llevo a cabo con una asistencia de 3.000 trabajadores.

VILLACAÑAS.- En Villacañas la fiesta fue un rotundo éxito, calculandose la asistencia de unos 5.000 trabajadores.

VILLA DE D. FADRIQUE.- En Villa fueron 3.000 personas las que se manifestaron.

LA GUARDIA.- Se hizo una gran fiesta con la asistencia de 1.500 a 2.000 personas.

TORRIJOS.- También Torrijos hizo su fiesta, la asistencia puede calcularse que fué de 1000 personas.

GERINDOTE.- En la pequeña localidad de Gerindote, se ha notado también el nuevo Ayuntamiento, con una gran fiesta y concentración final de unas 1.200 personas.

También se realizaron fiestas o concentraciones en Añover, donde la manifestación fue masiva, Bargas, Ocaña, Mora, Sonseca, etc.

DERIVADOS DEL CEMENTO

El día 4 de Mayo se inician las negociaciones del Convenio Provincial de Derivados del Cemento, en próximas HOJAS informaremos de la marcha de estas.

Fiestas Mayores
Villaseca de la Sagra: 8 de septiembre Virgen de las Angustias
Villasequilla: 15 y 16 de mayo Fiestas
Villatobas: 14 y 15 de septiembre Jesus Nazareno
Yébenes, Los: 3 de febrero, San Blas; 12 de septiembre, Nuestra Señora Finibusterre

Yeles: 15 de mayo, San Isidro; 13 de junio Fiestas
Yepes: 14 y 15 de septiembre Cristo Vera Cruz
Yunciler: 16 y 18 de julio Fiestas
Yuncillos: 10 de septiembre Virgen Salud; 30 de noviembre San Andrés.
Yuncos: 3 de febrero San Blas; 12 de septiembre Virgen del Consuelo.